

## **GEMEINDEPROJEKT „SCHNELLER SCHULEN“**

Der Evangelische Verein für die Schneller-Schulen(EVS) hat zum diesjährigen Landesmissionsfest einen **Videobeitrag** erstellt, der die Arbeit der beiden Schulen vorstellt. Eine ehemalige Freiwillige kommt zu Wort, die über ihren Dienst an der Theodor-Schneller-Schule berichtet und über das Leben an der Schule an sich.

Und die beiden Direktoren der Schulen erläutern, warum Friedenserziehung in ihren Ländern so wichtig ist und wie dies an den Schulen umgesetzt wird.

Der Kurz-Film (4min) gibt uns einen interessanten Einblick in die Schneller-Arbeit.

Zu finden ist er im Internet unter: **<https://tinyurl.com/Schneller-Schulen>**.

Außerdem ist es mir gelungen persönlichen Kontakt zu Pfarrer George D. Haddad von der Schneller-Schule im Libanon herzustellen.

Ich hoffe wir können den Kontakt ausbauen und halten. Wir werden davon berichten.

*Monika Knauss*

